



久野っ子だより

令和7年3月号

発行者

小田原市立久野小学校

校長 力石 清

スローガン
学校教育目標

「学校・家庭・地域の連携でつくる笑顔あふれる楽しい学校」
「学び合い、たくましく成長し、自分らしく輝く子の育成」

令和6年度が終わろうとしています

まだまだ寒さも続き、春の訪れを待つ今日この頃です。先日は6年生を送る会が行われました。この6年生を送る会では、これまでお世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝えることができました。各学年の出し物からは、「6年生のために!」「6年生、ありがとう!」「6年生、卒業おめでとう!」という気持ちが伝わってきました。どの学年もアイデアがあふれ、楽しさもあがりながら感謝・お祝いのメッセージを送っていました。6年生のたくさんの笑顔と感動からの涙も見られた温かな送る会になりました。この会は次のリーダーとなる5年生が、中心となって会の企画・準備・進行をしました。6年生からも感謝の気持ちを伝える出し物もあり、久野小学校のこの1年間の子どもたちの活動の絆を感じることができました。



5年生の児童の皆さん、皆さんがリーダーとなり、準備での下級生への声掛け・行動により、6年生の笑顔や感動の涙が流れました。ありがとう。皆さんの努力があったからこそ、すばらしい6年生を送る会となりました。この会を通して、6年生も「来年度の久野小学校を皆さんに任せます」と思ったのではないのでしょうか。

いよいよ3月は、卒業式・修了式です。令和6年度を笑顔で気持ちよく終えることができたらと思います。残り1か月間、一日一日を大切にしながら来年度への期待や希望がもてるように、全職員で協力しながら今年度のまとめをしっかりと行っていきます。

1年生～5年生の保護者の皆様へ

現在、久野小学校では、令和7年度からの学校徴収金集金方法の変更について検討しています。従来は、担任が教材費の集金額をお便り等で通知し、集金袋を使用して現金持参の集金を行ってきました。これには、多額の現金を学校で扱うことについて紛失や盗難などの事故防止、また児童が現金を持って登校することへの危険（紛失・盗難）を回避することの観点から見直す必要があると考えました。これらのことを鑑み、次年度からは口座振替による集金とさせていただきますと考えています。

また、引き落とし口座については、家庭で引き落とし口座を1つご指定いただきます。給料振込口座や生活口座等、日常使用している金融機関の口座をご指定いただけますので、新たに口座を開設したりその都度入金をしたりする必要はありません。

なお、詳細については、新年度に入り次第通知を出しますのでお待ちください。

4月の主な行事予定

- 4月 7日(月) 入学式・始業式
- 4月 10日(木) 給食開始
- 4月 22日(火) 学習参観・PTA 常任委員会
学年学級懇談会・PTA 総会
- 4月 28日(月) 白山中学校区合同引き取り訓練(予定)

*例年、学年学級懇談会と学習参観を別日に行っていましたが、令和7年度は同日に行うこととしました。

ただ、中学校区の合同引取訓練(予定)が他校との日程調整の結果、4月に移動したため短い期間でのご来校となりますが、ご理解・ご協力お願いいたします。

何気ない場面ですが

先日、農園ボランティアの方が次年度の打ち合わせのため、来校されました。学校は清掃の時間でした。2年生の何人かの子どもたちがボランティアの方を見かけると「あっ、〇〇さん、こんにちは」と笑顔で手を振る場面を見かけました。それを見かけた私まで温かな気持ちになりました。

子どもたちが農園活動を通してボランティアの方との交流を深めていることに改めて感謝いたします。今年度もありがとうございました。